

## Fasilitasi Pencari Kerja, SMKN 1 Batang Gelar Job Fair

Lutfi Adam - [BATANG.OPINIPUBLIK.ID](http://BATANG.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 21, 2023 - 19:45



Batang - Pameran Bursa Kerja/Job Fair merupakan program dari Kementerian Tenaga Kerja (Kemnaker) Republik Indonesia dalam rangka upaya mempercepat pengurangan angka pengangguran yang dapat menjembatani antara pemberi kerja (perusahaan) dengan para pencari kerja

Melalui Job Fair ini terbukti sangat efektif dan cepat untuk mempertemukan antara pencari kerja dengan perusahaan yang membutuhkan tenaga kerja sesuai

bakat, minat dan kompetensi,” kata Kepala SMKN 1 Batang Catur Puji Raharjo saat membuka Pameran Bursa Kerja di halaman SMKN 1 Batang, Kabupaten Batang, Senin (20/3/2023).

Maksud dan tujuan diadakan kegiatan ini adalah menjalin kerjasama antara sekolah dengan dunia usaha, industri, instansi terkait, UMKM dan perguruan tinggi. Selain itu juga pemerintah melalui Disnaker dalam menyalurkan tamatan baik itu SMA/SMK/MA di wilayah Kabupaten Batang.

“Membangun hubungan yang sinergi dan saling menguntungkan antara SMKN 1 Batang dengan kalangan dunia usaha, industri, perguruan tinggi, UMKM dan Instansi terkait sebagai edukasi. Yang mungkin dimaksudkan sebagai upaya pembelajaran bagi para siswa,” jelasnya

Ia juga mengatakan, kegiatan ini adalah mendekatkan dunia akademik secara interaktif dalam memperluas informasi dengan memperkenalkan dan mempromosikan akademiknya serta memberi informasi dan gambaran umum tentang dunia kemahasiswaan kepada para siswa yang akan melanjutkan ke perguruan tinggi

Jenis kegiatan ini ada tiga yakni Job Fair yang diikuti oleh 7 perusahaan dimana salah satunya adalah PT Ikhwan Group Indonesia dari Kawasan Industri Terpadu (KIT) Batang, yang kedua adalah Kampus Expo, dan yang ketiga adalah Bazar UMKM diikuti 10 stand,” tandasnya

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki menyampaikan, terimakasih kepada SMKN 1 Batang atas terselenggaranya job fair 2023, yang diharapkan kegiatan ini bisa rutin dilaksanakan setiap satu tahun sekali. Karena dengan adanya kegiatan ini akan ada banyak sekali yang dipresentasikan seperti Job Fair, Kampus Expo dan Bazar UMKM

Yang semuanya ini banyak sekali informasi bagi anak SMK untuk bisa berwirausaha, bisa mandiri setelah lulus nanti. Sehingga tidak bergantung kepada perusahaan atau pemerintah entah bisa mandiri sesuai kompetensi yang dimiliki,” tegasnya

Ia juga berharap, kepada pimpinan perusahaan bisa memberdayakan sumber daya manusia yang dimiliki oleh Kabupaten Batang. Khususnya para lulusan SMKN 1 Batang yang sudah mempunyai prinsip, skill tertentu untuk bisa tertampung di tempat-tempat pekerjaan yang ada di Kabupaten Batang

Selain itu juga Kampus Expo yang akan memberikan informasi untuk siswa yang akan melanjutkan ke perguruan tinggi. Dan ada juga Bazar UMKM hasil produk-produk lokal diperlihatkan bahwa Batang punya potensi yang membanggakan yaitu dari UMKM,” ujar dia

Maka, lanjut dia, adik-adik SMK bisa mencari ilmu atau bekal berwirausaha dari para UMKM usai lulus nanti. Karena UMKM di Batang sangat banyak sekali seperti kerajinan, makanan dan lain sebagainya.

Lutfi Adam